

El informe de Sijena cuestiona la conservación de las pinturas

■ Alfonso Salillas entregó ayer en el juzgado el dossier de Nieto

■ El documento “desmantela” las críticas de Cataluña

(Página 8)



El alcalde de Villanueva de Sijena entregó ayer el informe, que muestra en la imagen, en el juzgado. PABLO SEGURA

Acuerdo para refinanciar la Corporación Empresarial

El Consejo de Gobierno dio ayer luz verde a la refinanciación de hasta 238 millones de deuda de la Corporación Empresarial mediante un proyecto de ley específico para cuya aprobación intentará recabar el apoyo de todos los grupos.

(Páginas 2 y 3)

Arden en Huesca tres contenedores y un buzón

Tres contenedores, un buzón y una papelería, además de una parte del pinar del pasaje de Las Miguelas ardueron la madrugada de ayer en una serie de incendios, al parecer, provocados. La Policía Nacional investiga los hechos.

(Página 4)

‘Palabras’ que llenan Huesca de la creación de Labordeta

“Palabras” será el título del espectáculo que este sábado llenará el Centro Cultural Matedero de la obra poética, narrativa y musical de José Antonio Labordeta, en el quinto aniversario de su muerte.

(Páginas 46 y 47)

Cáritas inaugura con éxito de público su rastrillo de stocks ‘Trobada Vintage’

La iniciativa pone a la venta unas 4.000 prendas en la antigua tienda de Rodrigo López

Cáritas Diocesana de Huesca inauguró ayer con éxito ante la gran respuesta de público ‘Trobada Vintage’, su Rastrillo de liquidación de stocks de ropa acumulada en el proyecto ‘A todo trapo’ de esta entidad. El rastrillo, ubicado en la antigua tienda de Rodrigo López (Coso Bajo, número 34), permanecerá abierto hasta el 17 de octubre, en horario de 10 a 13 y de 17 a 20 horas.

(Página 51)



Los primeros clientes que acudieron al establecimiento. PABLO SEGURA

El Peñas gana y gusta en el Palacio (82-61)

El Peñas venció por 82-61 al Simply Olivar de LEB Plata en el Palacio de Deportes. Los oscenses se mostraron muy superiores a un equipo más inexperto y dejaron notas de calidad en su juego.

(Página 37)

La Campana de Huesca vuelve a sonar con ‘Leyenda Viva’

(Páginas 44 y 45)